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Projet de procès-verbal du conseil d’établissement de l’école 

Madeleine-Brousseau tenu le mercredi 23 mai 2018, à 18 h 30, 

au salon du personnel 

Nicole Vaillancourt, parent, Maxime Bazinet, représentant au Comité de parents, Alain Boissé, 

substitut au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annik Paradis, enseignante, Chantal 

Beauclair, enseignante, Josée Monfils, enseignante, Julie Roy, technicienne au service de garde, 

Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Absence motivée : Julie Mazerolle, présidente 

Observatrice : Madame Karine, directrice adjointe à l’école Madeleine-Brousseau 

1. Mot de bienvenue

Madame Julie Mazerolle étant absente à cette rencontre, les membres décident de nommer 

monsieur Maxime Bazinet président intérimaire. Monsieur Bazinet ouvre la rencontre, il est 18 h 

30. Il souhaite la bienvenue aux membres.

2. Adoption de l’ordre du jour

Ajout du point 13 13. Contenu en orientation scolaire et professionnelle (COSP). Les autres 

points sont décalés. 

L’ordre du jour modifié est adopté sur proposition de Alain Boissé. 

Approuvé à l’unanimité. 

CE-45-2017 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 avril 2018

Au point 10, 4e paragraphe, ajoutez un « S » à ver. 

Le procès-verbal corrigé est adopté sur proposition de madame Chantal Beauclair. 

CE-46-2017 
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4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

5. Parole à la technicienne du service de garde 

Madame Julie Roy, technicienne au service de garde, dresse le bilan du mois de mai. 

 Les inscriptions sont complétées. Besoin du même nombre de personnel que l’an dernier lors 

de la séance d’affectation. 

 Lors de la semaine des services de garde, on a noté une forte participation des parents. 

 L’activité Boks parents/enfants est toujours amusante pour tous. 

6. Parole au directeur informations 

Madame Bédard, directrice adjointe, présente quelques points d’information : 

 Le 17 mai dernier, activité de plantation d’un arbre pour les membres du parlement des élèves; 

 Collecte de goupilles et d’attaches à pain, un franc succès à répéter dans le futur. 

Monsieur Lemieux présente quelques points d’information : 

 Le 11 mai dernier s’est tenu un dîner pizza avec monsieur Lemieux; 15 élèves méritants ont 

dîné avec la direction; 

 L’installation de gazon artificiel n’a pas été recommandé par le Service des ressources 

matérielles, les coûts d’entretien étant trop élevés. Ce dernier assumera les travaux et toutes 

les dépenses reliées à l’aménagement de la cour d’école. 

 Le MEES a octroyé un budget sous forme de crédits d’achat pour le « Plan numérique » qui 

permettra par cycle d’acheter du matériel informatique, tels que tablettes, portables, 

robotiques. 

 Aménagement de la bibliothèque très apprécié par les enfants. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet, représentant au Comité de parents, présente les sujets abordés lors de la 

dernière séance de ce comité tenue le 17 mai dernier. 
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 Présentation Assemblée générale annuelle, comment inviter les parents à y assister; 

 Rencontre sur les budgets des écoles sur le webinaire; 

 Frais chargés aux parents; entente entre les commissions scolaires et les Comités de parents, 

il reste à baliser les remboursements aux parents; 

 Projet de loi 183; 

 Projet de loi 185 

 

8. Listes effets scolaires (adoption) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Nouveau format pour la liste des effets scolaires du 

primaire, une seule liste pour tous les niveaux, excellent pour la continuité. La liste du préscolaire 

conserve la même image. Ces listes ont été validées auprès du service du secrétariat général et 

de communications. 

Sur proposition de Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-47-2017 

9. Activités sorties service de garde – Année scolaire 2018-2019 (adoption) 

Madame Julie Roy, technicienne au service de garde, présente le dossier. Elle apporte un 

complément d’information. Une nouveauté pour 2018-2019, il y aura une sortie à chaque journée 

pédagogique. 

Sur proposition de Alain Boissé , la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-48-2017 

10. Règles de régie interne du service de garde – Année scolaire 2018-2019 (adoption) 

Madame Julie Roy, technicienne au service de garde, présente le dossier. Monsieur Lemieux 

apporte un complément d’information. Un échange entre les membres s’ensuit. 

Sur proposition de Josée Monfils, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-49-2017 
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11. Utilisation du fonds à destination spéciale pour une activité de fin d’année (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il explique aux membres qu’il doit obtenir l’accord des 

parents pour l’utilisation du fonds à destination spéciale. Le 21 juin se tiendra la kermesse de fin 

d’année, jeux gonflables, jeux de kermesse, barbotine, barbe à papa et maïs soufflé pour un total 

de 3,219.30 $. 

En cas de pluie, l’activité sera remise à l’an prochain. 

Sur proposition de Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-50-2017 

12. Utilisation du fonds à destination spéciale pour aménagement de la bibliothèque (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Les sommes amassées lors de la campagne de financement 

de l’année dernière n’ayant pas été utilisées, on demande aux membres du conseil de pouvoir 

utiliser la somme de 9,178.79$ pour l’aménagement de la bibliothèque. 

Sur proposition de Annik Paradis, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-51-2017 

13. Contenu en orientation scolaire et professionnelle (COSP) 

Madame Paradis et madame Monfils présentent le dossier. Elles font lecture à tour de rôle du 

document. Monsieur Lemieux et madame Bédard apportent un complément d’information. 

Sur proposition de Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-52-2017 
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14. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19 h 28 

Il est proposé par madame Annik Paradis de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité. 

          CE-53-2017 

 

 

Monsieur Maxime Bazinet, président intérimaire  Monsieur Éric Lemieux, directeur 

 


